

A B S E N D E N 2 0 1 9

Endschiessen und Jahresmeisterschaft

Zahlreich erschienen unsere Schützinnen und Schützen auf unsere Einladung zum diesjährigen Absenden. Dieses fand am 02. November 2019 wie üblich in unserer Schützenstube in Oberhasli statt.

Pünktlich um 19.30 Uhr konnte unser Präsident Sepp Kempf alle Anwesenden recht herzlich begrüßen. Wie er ausführte, konnten wir auf ein recht erfolgreiches und unfallfreies Vereinsjahr zurückblicken. Da war einmal der erstmalige Sieg am „Albert Meierhofer Erinnerungs-Schiessen“ in Weiach. Dafür konnten wir den Wanderpreis für zwei Jahre entgegen nehmen. An der OMM konnten wir uns in der Liga B problemlos behaupten und erreichten den sehr guten 2. Platz in unserer Gruppe. An der diesjährigen Schweiz. Gruppenmeisterschaft schafften wir es bis in die 1. Hauptrunde. Dann kam leider das Aus.

Sehr stolz sind wir auf unseren Schützen Meier Urs, welcher erfolgreich an der diesjährigen CH-Meisterschaft im 3-Stellungs-Match reüssieren konnte. Er klassierte sich auf dem sehr guten 13. Platz von 27 Teilnehmern.

Er dankte unserer Schützenwirtin Bernadette und Brigitte für den schön vorbereiteten, dekorativen Saal und seinen Vorstandskollegen für den reich gedeckten Gabentisch.

Auch unsere Sponsoren und Gönner wurden gelobt.

Res Fröhlich begann mit dem Absenden des „**Wyberstichs**“. Als Siegerin konnte sich **Joana Derrer mit 49 Punkten** im 6-schüssigen Programm feiern lassen, vor Bernadette Herger mit 48 Punkten und der Vorjahres-Siegerin Charlotte Eberhard mit 47 Punkten. Auch dieses Jahr beteiligten sich erfreulicherweise elf Frauen.

In der **Kat. Jugend B** gewann **Lorenzo Carusone mit 24 Punkten** vor seiner Schwester Angelina.

Jungschützen-Chef Stefan Vontobel konnte **Luca Schöb zum Jahresmeister-Titel der Jungschützen** gratulieren.

Nun war es Zeit für ein feines Nachtessen. Mit einem köstlichen Menu-Salat und Filet im Teig, Gratin und Gemüse von der Metzgerei Feurer waren alle rundum zufrieden. Nach diesem feinen Abendessen folgte die Rangverkündung des **Ehregaben-Stichs**. Da schlug dieses Jahr **Stefan Vontobel mit hervorragenden 118 Punkten zu und sicherte sich somit Rang 1**. Gefolgt von Hansruedi Eberhard und Fabian Duber. Beide mit sehr guten 116 Punkten. Total 34 Schützinnen und Schützen durften einen Preis in Form einer schönen Naturalgabe oder einem Gutschein vom reichhaltigen Gabentisch abholen.

Nun waren alle gespannt auf die **Rangverkündung der Jahresmeisterschaft**.

In der **Kat. Freie Waffen und Standardgewehre** konnte **Urs Meier** seinen im letzten Jahre errungenen **Titel erfolgreich verteidigen**. Die weiteren Podestplätze sicherten sich Hansruedi Eberhard vor Fabian Duber.

Die Jahresmeisterschaft mit den **Ordonnanzwaffen** verlief auch dieses Jahr wieder sehr spannend. Im **Feld D** gewann **Res Fröhlich** vor Röbi Pfister und Beat Meyer. Im **Feld E** entschied das Rennen um die Jahresmeisterschaft **Igor Joliat** knapp vor Wilfried Weber und Hans Meier.

16 Schützen schossen die Jahresmeisterschaft erfolgreich zu Ende.

Den **Vereins-Cup** sicherte sich wie im Vorjahr **Hansruedi Eberhard** vor Derrer Fredy. Als Dritter platzierte sich Stefan Vontobel und Fabio Carusone als Vierter konnte auch noch einen schönen Zinnbecher in Empfang nehmen.

Dazwischen fand das feine Dessert ebenfalls bei Allen sehr guten Anklang.

Den **Fleischstich** entschied unser Gruppenchef **Hansruedi Eberhard** souverän mit ausgezeichneten 942 Punkten für sich, vor Fabian Duber mit ebenfalls sehr guten 936 Punkten. Beide sicherten sich somit ein grosses Fleischstück. Diesen Stich schossen insgesamt 38 Schützinnen und Schützen.

Schlussendlich war Hansruedi Eberhard mit Tochter Seraina mit der Durchführung des **Glückstichs** an der Reihe. Er durfte als Sieger **Igor Joliat** mit **38 Punkten** ausrufen. Gefolgt von Fabian mit 35 Punkten und Angelina mit 34 Punkten. Bei diesem Stich waren 50 Teilnehmer zu verzeichnen.

Herzliche Gratulation allen Kategorien-Siegern!

Alle Resultate sind auf unserer Homepage ersichtlich.

So verging ein spannender und gemütlicher Schützenabend im nu.

Ein herzliches Dankeschön richtete der Präsident an unsere Schützenwirtin, Bernadette zusammen mit ihren treuen Helferinnen und Helfern für den guten Service.

Auch dem Vorstand gebührt ein herzliches Dankeschön für die gute und umsichtige Organisation und Durchführung des alljährlichen Absendens.

Sepp Kempf

Einige Impressionen von Brigitte Bochsler









